

Ampliar imagen

El alcalde de Adra, Enrique Hernando, ha presentado esta mañana el 'Plan de Playas 2013' del Ayuntamiento de Adra, que arrancará este próximo sábado día 15 de junio y finalizará el próximo 15 de septiembre. Este plan contempla la instalación de un amplio dispositivo en cinco playas del litoral abderitano y que está pensado para "el disfrute de los abderitanos y de los turistas que nos visiten, en cuanto a los servicios y la seguridad", según ha explicado esta mañana el alcalde de Adra, Enrique Hernando.

El Plan de Playas se ha presentado esta mañana en la Playa de San Nicolás y junto al alcalde de Adra, han estado presentes la concejala de Turismo y Playas, Alicia Heras, el portavoz municipal, Moisés Linares, la concejala de Seguridad, Carmen Belén López Zapata, el concejal de Deportes, Juan Antonio González, el concejal de Servicios, Francisco López, el de Recursos Humanos, Francisco José Camilo, así como la inspectora jefe de la Policía Local y el máximo responsable de Protección Civil. El 'Plan de Playas 2013' estará activo durante estos tres meses de 12 del mediodía a ocho de la tarde, tanto en las playas del casco urbano de Adra y

como en las barriadas. Contará de 6 módulos de salvamento -3 en la playa de la Sirena Loca, 1 en la playa del Carboncillo, 1 en la playa de San Nicolás y 1 en la playa del Censo-, 7 módulos de aseos múltiples, para minusválidos y públicos distribuidos entre 3 para la playa de la Sirena Loca, 2 en la playa del Carboncillo, 1 en la playa del Censo y 1 en la playa de San Nicolás. Además se instalarán dos módulos de vestuarios, 1 en la playa de la Sirena Loca y otro en la playa del Carboncillo.

A todo este equipamiento, hay que añadir 8 rampas de acceso para minusválidos, 7 áreas deportivas, 1 punto limpio para vidrio, basura, plástico y cartón en cada una de las playas del litoral abderitano, tres puntos accesibles en la Sirena Loca, playa del Censo y playa de San Nicolás, con zona de sombra, ducha para discapacitados y silla anfibia, así como balizamiento, canal náutico en la playa de la Sirena Loca, además de pasarelas en los accesos a todas y cada una de las playas, así como papeleras cada 50 metros.

Para este verano, la campaña 'Yo leo', basada en una biblioteca en las playas de San Nicolás y Sirena Loca, donde se realizarán actividades de promoción de la lectura, concienciación del Medio Ambiente, conocimiento de nuestro entorno natural. Esta verano además, en los puntos 'Yo leo', dispondrán de material turístico, folletos, dípticos, patrimonio cultural, ruta de tapa y callejeros que facilitarán a los turistas.

A todo este dispositivo hay que añadir todo el Plan de Seguridad y Vigilancia de Playas, que se divide por un lado en Protección Civil y por otro en la Policía Local de Adra. En cuanto a Protección Civil, serán 24 los socorristas que prestarán el servicio en todas las playas de Adra, con 2 motos quads para rescates, 1 moto acuática, 1 zodiac, 1 vehículo de rescate, 6 módulos sanitarios con todo el equipo pertinente distribuidos en las playas, 3 equipos desfibriladores y tablas de rescate para dar cobertura a las 5 playas. En cuanto a la Policía Local, se van a reforzar los servicios con una patrulla permanente para la vigilancia en las playas durante el turno de mañana y el turno de tarde y como novedad para este año, la Policía Local ha

preparado un boletín de denuncias específico para el cumplimiento de las Ordenanzas Municipales especiales de las playas. Según Hernando, "queremos que los ciudadanos y los turistas hagan un buen uso de las playas y este boletín tiene como objetivo denunciar a quienes hagan un mal uso de las playas y las Ordenanzas Municipales sobre las mismas".

En cuanto al plan de limpieza, la concejalía de Servicios ha establecido un amplio dispositivo para mantener las playas limpias todos los días de la semana, de lunes a domingo, con más de una decena de personas que limpiarán las playas durante el verano.

El alcalde de Adra, Enrique Hernando, ha felicitado a todas las personas que han trabajado para la consecución de este Plan de Playas 2013, desde concejales, técnicos, trabajadores Protección Civil y Policía Local. El primer edil abderitano ha resaltado que "seguimos manteniendo las tres banderas azules y las Q de Calidad Turística de las playas de San Nicolás, Censo y Sirena Loca, más la Q de la Oficina de Turismo y el distintivo 'Centro Azul' del Museo del Mar. Todos estos distintivos reconocen la labor incesante y la inversión que durante los últimos años hemos realizado desde el Ayuntamiento de Adra para dotar de mejores servicios, infraestructuras y equipamientos a nuestras playas, para otorgar la seguridad, accesibilidad y limpieza que hoy priman en el sector turístico de Adra. Creemos que es vital para nuestro municipio establecer ese tercer pilar económico que estamos persiguiendo para Adra, como es el turismo y que sea una fuente de riqueza importante, como lo es la agricultura y la pesca". Hernando además ha hecho un llamamiento a la ciudadanía para que "respeten las playas, hagan un buen uso del mobiliario urbano y hagan caso tanto a Protección Civil como a la Policía Local, que están para ayudar y para servir a los ciudadanos".

La concejala de Turismo y Playas, Alicia Heras, ha destacado que "hemos realizado un gran esfuerzo desde la concejalía de Playas, junto con el resto de concejalías que han participado en la elaboración de este plan, para que los vecinos de Adra y turistas que nos visiten tengan los mejores y mayores servicios a su alcance. Se ha hecho un gran trabajo desde todas las

áreas del Ayuntamiento para que todo salga lo mejor posible".